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COMUNICATO STAMPA 
 
Sabato 15 novembre, banchetto di AN-PDL in piazza Tre Martiri, per la 
campagna: NO a 17 Consiglieri Regionali in più, promossa dal Consigliere Renzi 
 
 
“Sabato 15 novembre, abbiamo organizzato un banchetto in Piazza Tre Martiri, a Rimini, 
dalle 9,30 alle 18,00 per distribuire i volantini della campagna: NO a 17 Consiglieri 
Regionali in più” – ha dichiarato il Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN-PDL. 
 
“Siamo convinti che i cittadini debbano sapere che nello Statuto della Regione Emilia 
Romagna è previsto, per il 2010, l’elezione di 67 Consiglieri Regionali, invece degli attuali 
50. 
17 Consiglieri Regionali in più, che riteniamo non siano assolutamente necessari – 
sottolinea Renzi – costerebbero ai cittadini emiliano romagnoli, circa 7 milioni di euro ( 
quasi 14 miliardi di lire) all’anno in più.” 
 
“Contro questo sperpero di risorse, - prosegue Renzi - il gruppo di Alleanza Nazionale, ha 
presentato in Regione, il 12 ottobre 2007, un Progetto di Legge, di cui il sottoscritto è il 
primo firmatario, per riportare il numero dei Consiglieri Regionali eletti a 50.  
Ebbene questo Progetto di Legge, dopo più di un anno, non ha avuto alcun seguito, 
perché il PD e il centro sinistra non hanno la volontà politica di discuterlo.” 
 
Lo scopo della nostra campagna è quello di sensibilizzare i cittadini riminesi a manifestare 
il proprio dissenso al Presidente della Regione e agli altri Consiglieri Regionali e di chiedere 
che l’Assemblea Legislativa modifichi al più presto lo Statuto della Regione e riporti il 
numero dei Consiglieri eletti a 50.” 
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